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Résumé:

Le sujet du corps a recu une grande attention de la part de chercheurs de toutes
spécialités, notamment en études anthropologiques. Et notre sujet vient du corps dans
l'imaginaire du peuple algérien, une étude en anthropologie du corps, qui est une étude
anthropologique des représentations du corps féminin dans l'imaginaire populaire,
dans la région du ’Wadi Rig’’, pour révéler les images et les dimensions que cette
imagination a données au corps féminin dans cette région, que 1'on peut voir dans son
référentiel intellectuel, représenté par des proverbes populaires, des dictons et des
légendes de poésie cruelle et de chants, et 1'é¢tendue de sa présence et pivot dans le
fantasme masculin.

Mots clés: Le corps, l'imagination populaire, I'anthropologie du corps, le corps
féminin, Wadi Rig.

Abstract:

The subject of the body has received great attention from researchers of all
specialities, especially in anthropological studies. And our subject comes from the
body in the imagination of the Algerian people, a study in anthropology of the body,
which is an anthropological study of representations of the female body in popular
imagination, in the region of "Wadi Rig", to reveal the images and dimensions that this
imagination has given to the female body in this region, which can be seen in its
intellectual repository, Represented by popular proverbs, sayings and legends of cruel
poetry and songs, and the extent of its presence and pivotal in the male fantasy.

Key words: The body, popular imagination, anthropology of the body, the female
body, Wadi Rig.




